

令和4年10月31日

TEL・FAX 0954-66-3113

発行責任者 江口 常雄

# き ず な

す 住 み よ い げん 元 き 気 な みどり 緑 の さと おお 郷 大 くさ の 野

◎**かかし祭り**◎ 2年ぶりに開催 (10月16日~30日)



昨年は、8月の豪雨被害のために残念ながらかかし祭りを開催できませんでしたが、今年は、台風の被害もほぼ無くて、16日からかかし祭りの開催となりました。上の写真は、ホタピー家族のかかしを作成した5年生が、26日(水)に芋ほりの後に会場を訪れてくれた時のものです。左の写真は、和光幼稚園の園児が訪れて、お兄さんお姉さんたちが作ったかかしの前で記念撮影しているところを撮りました。かかし設置から、2日ほど雨が降りましたが、かかしに大きな影響はなく、穏やかな天気が続きました。



今回の作品の中には、今年一番の嬉野市のビッグニュースである、西九州新幹線開業にともなって、「かもめ」号が作られ、新設の嬉野温泉駅に着任した、五代出身で大草野小学校卒業の中野裕介駅長の姿もありました。藤井聡太棋士やプロ野球の大谷、村上、佐々木選手という令和の怪物達の姿もありました。来年は何が話題になり、何ができるか、楽しみにしましょう！



# 今年のイモは、デカかった！！ 10月27日(水)

## 《昨年の収穫後のもみ殻の投入が「効果あり」だった!?!》



昨年の芋ほりは、土が固く、当日の朝の作業に四苦八苦したのに、大きな芋は少なく寂しい状態でした。

ところが、今年は事前準備の段階から大きな芋の姿が数多くみられ、もみ殻で土を柔らかくした効果が出たようです。

(写真は、収穫の様子とその成果です、昨年の3倍?位はありました。) 今年も、ライスセンターからもみ殻をもらって土に混ぜて、さらにフカフカの土にしていきたいと思います。



## ☆☆小学校前の畑にコスモスが咲きました! 初の試みです!

小学校前の花壇横の空き地に、今年7月中旬にコスモ



スの種を蒔きました。芽が出始めたころは雑草

のほうが勝っていたように感じましたが、次第にコスモスが力をつけて、初めてにしては、それほど見劣りしなくなってきました、一安心しました。

開花の時期が終わってから、また来年のための必要な作業をやって、今年以上にたくさんのコスモスを、畑にギッシリと咲かせたいと思っています。皆様の応援を!

## 《防災広場除草作業》10月22日: 日曜日★グラウンドゴルフ大会前に作業★

30日(日)のグラウンドゴルフ大会もあり、またかかし祭りの開催中でもあったので、防災広場の除草作業をしました。この日は、朝8時すぎにはメンバーもそろい、予定時間より早く作業を始めました。すると、途中休憩後に、村上市長がヒョッコリ顔を出され、私たちが作業が終わるまで、一緒になって草むしりをしていただきました。事務局として未熟な点は、作業をしていると写真を撮ることをよく忘れてしまうことです。そういうことで、今回も、市長の草むしり作業中の証拠写真を忘れてしまいました、すみませんでした!

へへ編集後記へへ  
《秋晴れの日に》

今年の秋は快晴の日々が続いています。急に冷え込んで、十月中旬なのに、朝夕は手足が冷たくなり、寒いを連発したりしています。いつも思うことですが、昔はこんなじゃなかった!と、自分の老化のせいとも、気候変動のせいとも分らないような言葉が、つい口に出てしまいます。

それにしても、私が一番気になるのは、紛争や戦争で苦しむ人達のこと。

ほんの一人、または数人の我欲のために救えきれないほど犠牲になる一般の貧しい人たち。理不尽の上ないと思つています。

褒められた考えではありませんが、最近、ゴルフ13のようなスナイパーによつて暗殺されないかと真剣に願つたりしています。

もう一つは、未来に向けての国の繁栄や平和のことより、他党の足の引つ張りに終始して、議論を先に進めない人たちの多さにあきれてしまいます。こんなことばかりしているから、経済大国の地位から陥落したのだと思います。政争は、国民を置き去りにし、政治を劣化させます。子ども達が可哀そうです。